

GCRを介して復元された共和国： 2021年8月3日現在の更新 あくまでもあくまでも参考として

2021年8月3日火曜日0:45 AM

32



GCRを介して復元された共和国：火曜日の時点で更新。**2021年8月3日**

コンパイルされた火。**8月3日**午前**12:01**EST、ジュディ・バイントン、MSW、LCSW、セラピストret、ジャーナリスト、著者、「22の顔:ジェニーヒルと彼女の22の複数の個性の並外れた生活の中で」。

「私たちは曲がったり、壊れたり、屈服したりしません。私たちは決して降伏しません。

私の仲間のアメリカ人、私たちの戦いはまだ終わっていません。実際、私たちはまだ始まったばかりです。」

...ドナルド・トランプ

火曜日。**2021年8月3日**は、子供や**10代**の若者の性的虐待と犠牲を通じて、地元の悪魔の聖約によって祝われた悪魔の祝日でした。あなたの近所での悪魔的な活動に注意し、マインドコントロールされた子供や十代の若者たちが自分自身や他の子供たちのレイプ、拷問、殺人に参加することを余儀なくされるのを防ぐのを手伝ってください。

[God Bless America & Patriotic Music - テンプルスクエアのタバナクル合唱団 - Bingビデオ](#)

ジュディ注: 月曜日には絶対にゼロのインテルがありました。**8月2日** GCRRV委員会は終日会合し、発表はありませんでした。Safe LinkWebサイトのMilitaryIntel Contactの出版物から最後に聞いたのは、差し

迫っているようでした。**MarkZ**は、債券保有者は火曜日に流動性にアクセスすると言われたと主張した。**8月3日**

Exchange / Redeem Protocolsの最新情報については、以下の#Dを参照してください。

復元された共和国、準備してください:

Qは言った: 私たちはこの操作が陰謀団を一掃するのを待っていました。

Delta Variantは、この操作が進行するときに人々が邪魔にならないようにするための言い訳になります。緊急放送システム- EBSは、世界中の人々に何が起きているかを知らせるために使用されます。

先週、HAARPIによる陰謀団の気象操作は、世界的な干ばつ、森林火災、洪水、地震、津波を引き起こし、作物の不作につながりました。飼料と米国の農民は、作物を処分するための現金を提供するバイデンの農業省からの手紙を受け取っていました。これらはすべて、食糧不足と世界的な財政破綻につながるはずでしたが、主流メディアでは報道されていませんでした。

偽旗作戦: 2020年の選挙の法医学監査が、不正選挙を示すためにリリースされようとしていました。マスメディアは全面的に検閲を示し、ロシアからの偽旗サイバー攻撃を作成します。MAGAギアとマスクの有料アジテーターが通りに出ます。あなたは家にいてそれを実行させるように警告されました。

人々は少なくとも**3週間**の食料と水を買いためするように促されました。

NESARA / GESARAの実装とともに、一般の人々が新しい国際料金で交換を開始できるのとほぼ同時に、新しいスターリンクインターネットシステムが約束されました。

火曜日。**2021年8月3日**は**SatanicRevels**と呼ばれる次の主要な悪魔の休日でした。それは、7~17歳の女性の口頭、肛門、膣の性的虐待で、地元、世界のエリート、国際的な悪魔の聖約によって祝われ、犠牲者の犠牲で最高潮に達し、罪のない人ほど良いです。悪魔の儀式で虐待されたクライアントの子供時代のアカウントからセラピストによってまとめられた悪魔の休日のオカルトカレンダーによると、アドレナリンクロム処理された血。あなたの近所での悪魔的な活動に注意し、自分自身や他の子供たちのレイプ、拷問、殺人に参加することを余儀なくされているマインドコントロールされた子供たちや十代の若者たちを救うのを手伝ってください。

1914年8月3日、悪魔の啓示ドイツはベルギーに侵攻し、第一次世界大戦を開始してフランスに宣戦布告しました。

1967年8月3日、悪魔の啓示45,000人の米兵がベトナムに派遣されました。

1970年8月3日、悪魔のようなハリケーン「セリア」は、歴史上最も高額な湾岸の嵐になりました。

1977年8月3日、悪魔的啓示米国上院聴聞会は、コードネーム MKULTRAである子供に対するCIA悪魔的マインドコントロール実験で始まりました。悪魔的儀式虐待の生存者によると、公聴会は何も起こらず、子供たちのCIAマインドコントロールは今日まで続いた。

1979年8月3日、**Satanic Revels**は、米国がネバダ核実験場で核実験を実施しました。

1981年8月3日、**Satanic Revels France**は太平洋で核実験を行いました。

1983年8月3日、**Satanic Revels**は、米国がネバダ核実験場で核実験を実施しました。

A.月曜日 8月2日リアルニュース:夏に十分な羊が目覚めていませんまだ痛み🕒入ってくるQUANTUMコンピューターがアクティブになります。グリーンライトデジタルウォリアーには、クォンタムウェポンが装備されています。

Whiplash347:どうぞ...公式のGOのようです。緑色の光。神様のお恵みがありますように。WWG1WGA。Ok。オリンピックの最終日は8日です。水中の日本? 8/8(新月)3日間のイベントで8月11日、10日間の暗闇が22/8(満月)で終了します。8月22日ブルームーンに入ると、その年の第33週になります。

これは世界に衝撃を与えるでしょう:それは祈る時です。1871年の
Boooooooooommmm法が逆転した。第11章破産した会社。1871年イギ
リス法、1917年バルフォア12月、イランが完成。イスラエルは最後です。上
が下、左が右です。米国、ロシア、イラン対英国およびイスラエル。

MR.POOL - LAUNCH SHIP OF 音声メッセージは**EBS**である:「これ
はテストではありません、緊急警報システムは、電話線が閉じたままする必
要があり、活性化されています。ボストン、シカゴ、ロサンゼルス、ニューヨー
ク、ペンシルベニア、サンフランシスコ、サンディエゴ、シアトル、ワシントン
DC。」すべてに港または軍事海軍基地がある都市のリスト、最初の2つ:ボ
ストン海軍工廠:これは、米国海軍で最も古い造船構造の1つでした。シカゴ
:海軍基地五大湖は、北シカゴ海軍基地五大湖の近くにある、米国海軍で
唯一のトレーニングキャンプの本拠地です

https://en.qaz.wiki/wiki/Naval_Station_Great_Lakes。ペンシル
ベニア=フィラデルフィア、デラウェアに造船所があります...1/1が続きます。
1/2は続きます。東海岸と西海岸の残りの都市は、中国海と地中海への出
発点です。最後に言及したのは、フィンカンティエリの本部であるワシントン
DCです。プールがすでに公式の海軍軍事作戦について警告するのはなぜ
ですか?!

デフコン1:入ってくる戦闘戦術。ウォーゲーム、偽の着信ミサイルアラート。

<https://www.naturalnews.com/2021-08-02-globalists-flee-to-private-islands-underground-bunkers-unleash-bioweapons-nuke-from-orbit.html>

光学トランプと軍隊を超えて、あなたが知っている以上のことをしました—
NWOアジェンダは失敗しました| 目覚め？ここから始める| ニュースの前に
(beforeitsnews.com)

ミリタリーインサイダーが不正選挙の爆弾を明らかに！トランプが勝った！
ファウチの反逆裁判？！「偽情報ダース」が発言！必見！| 政治| ニュース
の前に(beforeitsnews.com)

バイデンは就任以来ホワイトハウスにいませんでした！—私たちピープル
ニュースはビデオでなければなりません| 意見—保守的| ニュースの前に(
beforeitsnews.com)

権限委譲は基本的であり、すべての憲法後継者が無力化された場合、政府
の政府計画の極秘の継続性の一部でした。**2020**年**2**月、トランプは軍に
政府の計画の継続性を検討し準備するよう命じました。**2020**年**11**月**3**
日、トランプは2020年の選挙で外国の干渉(他の共産党の中でも中国共産
党)が証明されたため、政府を軍に引き渡した。[Devolution – Patel Patriot](#)
による— [Patel Patriot](#)のニュースレター(substack.com)

<https://www.naturalnews.com/2021-08-02-globalists-flee-to-private-islands-underground-bunkers-unleash-bioweapons-nuke-from-orbit.html>

Starlink: Elon Muskがマン島に設立され、Starlinkブロードバンドで英国を覆いました。テスラの創設者は、スターリンクが英国全土で包括的なインターネットカバレッジを提供できるようにする衛星ステーションの建設を計画しています。

POTUSは現在、定期的な閣議を開催しています。次の2週間で大きなことが起こります。嵐が私たちに迫っている

米国の銃の販売が急増し続けているため、弾薬棚はむき出しになっている

YouTubeは、スカイニュースオーストラリアが「Covidの誤報」を投稿することを一時的に禁止したと報じられています。

科学レポーターのアレックス・ベレンスは、ファイザーによる臨床試験の結果を引用したため、Twitterによって一時的に締め出されました。

バイデンの司法省は、選挙監査の実施について州に警告を発した。

カマラ・ハリス「彼女の国境の皇帝を作る奇妙なことはうまくいきませんでした」:カマラ・ハリスは、ポーリングが彼女が歴史的に「人気のない」副社長であることを示しているため、打ちのめされました

「**TheChi**:」 「シカゴの人々は警察を必要としない」現実: 今週の週末に50ショット。

今日は、ドミニオン郡とマリコパ郡が法廷に出廷するか、アリゾナ上院の前に出頭して証言する期限です。

トランプ氏は、2020年の大統領選挙における不正投票の新たな証拠がまもなく現れると述べた。彼によると、「アメリカがこれまでに見たことのないレベルの詐欺や違反のために選挙が損なわれたという重要で明白な証拠があります(...)これの多くはすでによく知られており、近い将来さらに多くが現れるでしょう。」

アリゾナ州とペンシルベニア州の腐敗した民主党員は、監査後に投票機を破壊すると脅迫しています。

「トランプが勝った」バナーは、テキサスレンジャーズの試合で展開されません。

アリゾナ州司法長官のマーク・ブルノビッチ: 「州は私たちの選挙の安全を確保するために重要な措置を講じなければなりません。」

リークされた音声録音は、テキサス州の国境検問所の1人のスタッフによる児童の性的虐待の疑いを明らかにしています。

ジョン・バラツソ上院議員:「民主党の目標は、投票者IDが不要になったS1ステージを通過することです。これにより、民主党が選挙で不正行為をしやすくなります。」

ZOOMは、Facebook、Google、LinkedInと個人データを共有することにより、ユーザーのプライバシー権を侵害した訴訟を解決するために**8500**万ドルを支払います。

最後の目覚めの呼びかけ:ピーターB.マイヤーによるFWCの惑星マネージャーとしての爬虫類の大君主- 2021年8月2日。[https:](https://www.youtube.com/watch?v=o5BNWSgJgM0)

[//www.youtube.com/watch?v = o5BNWSgJgM0](https://www.youtube.com/watch?v=o5BNWSgJgM0)短編映画-グローバルリセット、爬虫類の大君主、台頭抵抗と完全な開示。これは、地球がカバル/ディープステート間の秘密の合意を通じて刑務所の惑星としてどのように運営されてきたかの歴史的な概要です。

彼らは彼ら自身の植え付けられた政府の制裁で人々の後ろでお金を稼ぐことを学びました。おなじみですね。長い間、人々に対する権力を維持するために、彼らはどのようにして達成したのでしょうか。

価値のない印刷されたお金で、彼らは政府、州の役人、医者、弁護士、裁判官、警察を買収し、彼らの悪意のある行為を支援するための機関を設立しました。CDC、NIH、FDA、OSHA、WHO、フリーメーソン、秘密結社。大学や学校は悪魔の権威の流入によって引き継がれました。彼らはディープステートプレイヤーを重要な役割に操りました。学校、大学、医学、科学など、ライ

センスは、実際の自然健康産業を破壊するためにあらゆる努力が払われたため、彼らの力を強化しました。彼らは、死の医師と病院の大量虐殺を支援するために、多国籍の優良企業や他の医療機関を買収しました。賢くなって以来、第二次世界大戦のニュルンベルク裁判により、彼らは「署名された同意」を実施しました。これが鍵です。あなたが病院に行くとき、あなたが得るものは彼らが致命的な治療、手術、そして毒薬であなたを実験することを可能にする署名された契約です。彼らは臓器摘出、幹細胞の盗難、子供たちの誘拐、赤ちゃんの誘拐、DNA摘出などを行っています。

今、愛国者たちはこの不吉な欺瞞のカーテンを引き裂こうとしています。カーテンの後ろの大きなものはサタンです。これらの捕食者は主に大規模な人口地域に存在します。地元の小さな病院はあまり価値がありませんが、この悪はそこでも発生する可能性があります。次の8月4日以降についてもっと読む。<http://finalwakeupcall.info/en/>

このビデオでは、カバル/ディープステートと爬虫類の地球外の大君主との間の秘密の合意を通じて、惑星地球が刑務所の惑星としてどのように運営されてきたかを説明しています。

<https://www.youtube.com/watch?v=o5BNWSgJgM0>戦争、貧困、病気、遺伝子組み換えを設計する現代の計画は、これらの合意を実現するためにひそかに貢献しています。米国ネバダ州でテクノ政府を創設するための最近の提案は、これらのエイリアンの訪問者のディープステートミニ

オンが彼らの活動とこれらの協定の履行を隠すことができる別の手段であることを示しています。

より多くの個人が現代戦争、健康危機、および経済崩壊の不自然な性質に目覚めるにつれて、大衆はディープステートへのオープンな抵抗で上昇しています。この大覚醒を加速させるのは、抑制された高度な技術、秘密の宇宙プログラム、そして人類が銀河の遺産を取り戻すのを待っている銀河連邦の完全な開示です。

FWCソースが参照されている場合は、この記事を再公開することが許可されています。今後数週間でさらにフォローすることがあります。友達をテレグラムのFWCに招待して、すべての重要な情報を直接読んでください。

<https://t.me/thefinalwakeupcallchannel>

ビルゲイツは**2021年8月2日**の更新を逮捕しました。

<https://realrawnews.com/2021/05/navy-seals-storm-gates-wyoming-ranch/>

<https://realrawnews.com/2021/08/military-arrests-bill-gates/>

<https://realrawnews.com/2021/08/>

[Military-arrests-bill-gates](https://realrawnews.com/2021/08/military-arrests-bill-gates/) /2021年7月27日火曜日、米軍はマイクロソフトの創設者であるビルゲイツを逮捕し、人身売買やその他のアメリカとその国民に対する言いようのない犯罪で社会的に厄介な不適合を告発しました。軍はゲイツに、有罪判決を受けた小児性愛者のジェフリー・エプスタインと一緒に走った子供の人身売買リングを首謀した罪で起訴した。5月20日に

RRNが報告したように、JAG当局の下で活動している米海軍シールズはワイオミング州北西部にあるゲイツの492エーカーの牧場を襲撃し、奴隷制に売られる前に子供たちが一時的に収容されていた地下の掩蔽壕を発見しました。現場で回収されたSDカードには、パジャマ姿の少女がベッドに手錠をかけられ、母親を求めて泣いている様子が映っていた。カメラの外では、マニアックなゲイツが子供にハイヒールとランジェリーを着るように勧めているのが聞こえたので、彼女は彼女の「新しいママとパパをもっと喜ばせることができました。ゲイツ氏のワクチン詐欺と並行して取られたその証拠は、軍隊に社会的に厄介であるが容赦なく危険なオタクのための世界的な搜索を開始するよう促した。情報筋は、ゲイツの妻メリンダが彼の逮捕に決定的な役割を果たしたと語った。

ヴァンガードとブラックロックが世界を支配しています。ヴァンガードはブラックロックの大部分を所有しています。問題は、彼らがBig Tech、Big Pharma、BigMediaを所有していることです。したがって、このビジネスは現在起こっているすべてを制御します。そして彼らの最初の目的は、より多くのお金を生み出し、より強力になることです。彼らは自分たちが所有していないすべての中小企業を殺したいと思っています。彼らは彼らが所有する彼らの大きな独占的な株式市場ビジネスだけが繁栄することを望んでいます。彼らはすべての起業家が彼らが所有する大規模な独占企業のために働くことを望んでいます。これは、地球上のあらゆる業界のあらゆる大企業の大多数を所有するBigCorpの巨人を使用するグローバリストによる大きな買収です。彼らはまた、ビルとメリンダ、ソロスの詐欺財団などの財団を所有して

います。ヴァンガードとブラックロックは、人道に対する罪で逮捕し、逮捕する最も強力な2つの企業です。

トランプは秘密の内閣会議を開催します:それがニュースになる前に|

People Powered News

<https://m.beforeitsnews.com/politics/2021/08/breaking-trump-holds-secret-cabinet-meetings-as-air-force-readies-first-in-history-us-soil-combat-strikes-3240860.html>速報:「空軍が史上初の米国土壌戦闘ストライキの準備をしている間、トランプは秘密の「キャビネット会議」を開催する」| 政治| ニュースの前に。今日クレムリンで出回っている説得力のある新しい安全保障理事会(SC)報告。

速報:「空軍が史上初の米国土壌戦闘ストライキの準備をしている間、トランプは秘密の「キャビネット会議」を開催する」| 政治| ニュースの前に。今日クレムリンで出回っている説得力のある新しい安全保障理事会(SC)報告。

国別の混沌とした世界:

米国、イスラエル、英国は、イランがイスラエルの石油タンカーを攻撃し、2人の乗組員を殺害したとして、同等の対応を脅かしていると非難している。

テキサス:約1,000人の不法滞在者がテキサスの国境警備隊に拘束されています。バイデンは、数十万人の不法移民が合衆国の開かれた南の国境を越えるのを助けるために、無料の弁護士を国境に派遣することを計画している。

ユタ州:モアブユタ州:2019年の初めに、ユタ州モアブから救出された何千人もの子供たちの救助活動を追跡しました。だから私はこれが来ることを

知っていました。ユタ州モアブでの洪水。最近、ユタ州では雨が激しく降っています。それが乾くとき、これらの通りは水が落ちたすべての赤い岩からサファイアレッドになります。ユタ州の鉄砲水は、電力のない6kの家を去りません。洪水の数日後、ユタ州シーダーシティの市長は非常事態を宣言しましたが、州はさらに激しい鉄砲水と雷雨に見舞われました。ストックトンの警察は、ソーシャルメディアのビデオハンターに懸念を表明した。「洪水の水の中を車が運転しているビデオが多すぎます。キックについてはこれを言いません...振り返って、溺れないでください！」ユタ州ミルククリークのいくつかの都市道路 州都ソルトレイクシティの一部も一時的に閉鎖された一方で、州内の6,000を超える住宅で停電が発生したため、日曜日に影響を受けました。

フロリダ:スピリットは227便をキャンセルし、オーランド空港で数百便を取り残しました。スピリット航空の乗客は、フライトがキャンセルされたため、長い待ち時間に耐えています。現在-ロン・デサンティス知事:「フロリダ州では、封鎖、学校の閉鎖、制限、義務はありません。」

ブラジル:ボルソナロ大統領の支持者がブラジルの投票システムの変更を求めて集結

イラン:警告-私たちのチームは、重要な時間がこの時間から始まったと信じています。イスラエルの貨物船マーサーストリートで行われた攻撃に対する報復として、イランはいつでも攻撃を開始でき、2人の乗組員を殺害しました。イスラエルは明日8月3日、イランの新大統領エブラーヒーム・ライシが正式に就任する可能性があります。イランが支援する国民動員軍第9旅団

の司令官「アブ・サディク・アル・カシャシ」がイラクのバビロン県で暗殺されたと伝えられています。。

英国:現在、英国で300フィートの化石燃料冷却塔が取り壊されています。劇的な映像は、イギリスのヨークシャーで爆発の専門家によって塔が取り壊された瞬間を捉えています。警察は道路を閉鎖し、約40人の警備員が周囲をパトロールしたときにサイトの周囲に350メートルの除外ゾーンを設定しました。地下を洪水から救うための競争。エンジニアは、ロンドン地下鉄を洪水から守るために、時間と気候危機との戦いに参加しています

オーストラリアとニュージーランドが連邦の地位を失う。まだ主流ではありません。オーストラリアとニュージーランドは連邦の地位を失う。英国の王室として米国によって管理されることは、そのすべての遺産を放棄します。

ペルー:最近選出されたペルーの大統領、ペドロ・カスティーロは抗議に直面しました。何千人もの人々が国の首都で集会に出くわしました。彼らはカスティーリョを汚職で非難し、選挙結果を不正に操作し、テロリストを支援した。

レバノン:レバノンの沿岸都市ハルデでの葬列中に、ヒズボラの公式アリ・バラカットが武装待ち伏せで殺害された。

中国長江三峡最新情報2021年8月1日●水位と天候中国洪水

<https://www.youtube.com/watch?v=LsehQbCgNMQ>中国長江三

峡最新情報2021年 8月1日_中国の報告により#Beijingへの輸送が停止
全国27都市で350の#COVID19「ケース」。中国の洪水DEATHTOLL
は300以上に上昇します。当局は、国の一部での激しい集中豪雨を千年に
一度の出来事として説明しました。中国の内閣である国務院は月曜日、洪
水を調査するためのチームを設立していると述べた、と国営の新華社通信
が報じた。

ドイツ: 当局による禁止にもかかわらず、何千人もの人々が#Berlinで
Covidの制限に抗議しています。警察はパンチ、警棒、唐辛子スプレーでコ
ントロールを取り戻そうとします。

スロバキア、ブラチスラバ: 警察が立ち下がり、ワクチンパスポートの抗議者
から遠ざかる

世界で最もワクチン接種を受けている国であるイスラエルでは、すべての新
しい「デルタ」感染の半分以上が...で発生しています。

フィリピンの地方自治体は、ワクチン未接種の人々が食品を購入することを
禁じられていると宣言しています

相次ぐラジャスタン川は、カラウリ地区の一部で洪水を引き起こしている。昨
夜の大雨により、いくつかの地域が浸水しました。民間防衛チームは、この
地域で継続的に救助活動を行っています。Panchnaダムが開けられま
した

アフガニスタン-タリバーンは今夜ヘラート州のシンダンド空軍基地を砲撃しました。少なくとも3人のアフガニスタンのコマンドが殺され、他の数人が負傷した。

イタリア:「強力な」サイバー攻撃により、イタリアのラツィオ州のワクチン接種予約ウェブサイトが閉鎖されました

ミャンマー:クーデターリーダーを首相として非常事態宣言が拡大

ニュージーランドの子供たちは、Covidの「免疫債務」のために多数の病気にかかっています。医師は、子供たちが封鎖、距離を置き、消毒剤とその免疫システムのためにさまざまなバグにさらされていないと言います。

パリフランスのデモンストレーション:<https://youtube.com/shorts/7FSJYvfl1A4?feature=share>

何百万人もの人々が、パリ、ニース、モンペリエ、ナント、ストラスブール、ランス、トゥールーズ、マルセイユ、その他フランス中の多くの都市で抗議活動を行っています。ワクチンパスポートと強制的な強制ワクチン接種に対して。フランスは目覚め、同意しません。彼らは自分たちの権利と自由のために懸命に戦っています。今、アメリカとカナダの時間です。今週は大波がやってくる。彼らが必須のワクチンとデルタの封鎖を発表すると、それはGO TIMEになり、嵐と大洪水を引き起こします。

B. 国際的な児童の性的人身売買:

バチカンの下にあるルシファーの神殿の部屋。バチカンの下にあるものを見つけてください！あなたはショックを受けるでしょう！ビデオ必見！ | クリスマスニュース | ニュースの前に(beforeitsnews.com)

拷問された赤ん坊の死体がヨーロッパの洪水の間に表面化する | 政治 | ニュースの前に(beforeitsnews.com)

<https://operationdisclosureofficial.com/2021/07/27/germany-floods-600-bodies-of-children-found-in-the-flood/>

<https://t.me/vereinigteWahrheitsbewegung/32244>

C.COVIDデマ

50以上の科学的研究は、マスクは病気の蔓延を防ぐために何もしないと結論付けています、それでなぜ人々は彼らが働いていると主張し続けるのですか？

独占-ニューヨークタイムズの上級編集者は、スペクテイター誌の「2つの適切な情報源」によると、#COVID19の起源を調査しないようにスタッフに指示しました。

<https://spectatorworld.com/topic/new-york-times-quashed-covid-origins-inquiry/>

緊急土曜放送！CDCはCOVIDワクチンが新しい症例の74%を引き起こすと警告します！-禁止されたマストビデオ| 健康| ニュースの前に(beforeitsnews.com)

酸化グラフェンナノシートは、SARS-CoV-2表面タンパク質および細胞受容体と相互作用および干渉して感染性を阻害します-**PubMed**。ナノテクノロジーは、コロナウイルス病2019(COVID-19)に対して多くのオプションを提供できます<https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/33988903/>

酸化グラフェンを担体として使用するcovid-19組換えワクチンの中国語特許出願:<https://patentimages.storage.googleapis.com/ef/0c/d4/2ed14dae3576f1/CN112220919A.pdf>

ロシア:彼らはプレーンテキストで「2回ワクチン接種を受けた人でも死ぬ」と言っています！しかし、彼らは何も言いません！はい、ワクチンの30%は人口を怖がらせないようにおしゃぶりであるため、まだ多くはありません。この目的のために、2回目の再ワクチン接種が発明され、おしゃぶりを受け取った人は2回目の実際の注射を受けました！そして、5gシステムはまだ完全には機能していません。再ワクチン接種が行われ、5 jiがオンになるとすぐに、疫病が始まります！

少女は「公式の」情報源を信じ、妊娠中に予防接種を受けました。数週間後、彼女は胎児を失いました。そのようなケースがたくさんあり、ワクチン接

種後の死亡や重篤な副作用の事件もありますが、私はそれらの一部のみを公開しています。

遺伝子工学を専門とする会社である**Icosagen**の科学ディレクターは、これまでのところ、彼の科学者チームによって開発されたBioBlock点鼻薬が、デルタ変異体を含むすべてのコロナウイルス株に対して同等によく保護することを確認したと述べました。

元ファイザー副社長:「あなたの政府はあなたの死につながる可能性のある方法であなたに嘘をついています。」

<https://www.lifesitenews.com/news/exclusive-former-pfizer-vp-your-government-is-lying-to-you-in-a-way-that-could-lead-to-your-death/>

CBSがファウチを平手打ち、CDCのワクチン接種を受けた主張がCOVIDを大量に広めている

イベルメクチンは**48時間**で**COVID**を治します:彼らは本当にあなたにこれを知られたくないのです。それが彼らが工場を燃やし、それについて話しているソーシャルメディア上のすべてのコンテンツを禁止している理由です。イベルメクチンはFDAに承認されており、1970年代からよく知られています。これは、48時間でCOVIDを治療し、完全な治療に0.12ドルかかります。なぜ彼らはあなたに知られたくないのだろうか。ビッグファーマの腐敗した巨人にワクチンほど多くのお金を払っていないからです。

ゲイツ財団は、軍事関連のコロナウイルス研究に資金を提供した中国共産党グループの長年のパートナーです...

米国での**COVID-19**の死亡は悪化しているが、パンデミックのピークをはるかに下回っている: CDCデータ

mRNAワクチンの発明者: COVID-19ワクチンはウイルスをより危険なものにする可能性があります

パキスタンのカラチエキスポセンターで混乱した後、**COVID**ワクチン接種が中断されました。ガラスのドアが壊れ、警備員が負傷した。

米国国防総省は、すべての軍関係者にワクチン接種状況の証明を提供するか、バイデンの命令に従ってCOVIDの蔓延を抑制することを目的とした厳格な安全プロトコルに直面することを要求する命令を発行します。

ファイザーとモダニナは、予想される「ブースターショット」の需要が増加し、数十億ドルを生み出すため、欧州連合で#COVID19ワクチンの価格を引き上げます。

CDCは、「完全に予防接種を受けた」アメリカ人は、致命的な亜種と高ウイルス性を持ったスーパースプレッダーであることを認めています...

FDAの文書は、「**covid**」PCRテストがテストキャリブレーション用の分離されたcovidサンプルなしで開発されたことを認めています...

議会報告は、「空気消毒、有害廃棄物システム」を含む武漢研究所での「異常な」活動について質問します

D. Tier 4B交換/償還のプロトコル:

Chase、Bank of America、Wells Fargoは、Safe Link Webサイトで電子メール通知を送信し、さらにSafe LinkWebサイトはさまざまなディナールWebサイトで公開されます。

このリンクを他の人に渡して、償還/交換に使用することもできますが、800番号は1回しか使用できませんでした。

償還/交換のために、2つの写真ID、住所を示す2つの請求書、低額から高額に整理された交換金、および人道プロジェクトの1~5ページの要約(各人道プロジェクトの略歴と段落を含む)を用意します。あなたはそれを持っています。持っていない場合は、支援したい人道プロジェクトのリストを持参したり、支援したいグローバルな人道プロジェクトのリストを確認したりできます。

Safe Link Webサイトにアクセスして、国防総省にあなたがあなたであることを証明する質問に答えてください。

あなたが詐欺師ではないことに満足したら、あなたは新しいクオンタム金融システムであなたの個人の銀行口座に入れられるでしょう。

あなたの口座には、あなたが購入した記録がある通貨と債券、それらの通貨と債券のデフォルト率、そしてあなたの口座残高が表示されます。

アカウントに不足している通貨がある場合、または贈与された通貨を贈与または受け取った場合は、それを正すために償還センターで予約する必要があります。

アカウントの残高に同意し、引き換えセンターでの予約なしに自宅で交換を行いたい場合は、必要となる可能性のあるすべての電話サポートを使用して交換を行うことができます。

自宅で交換を行いたい場合は、QFSマネーアカウントに接続されているデビットカードを24時間以内にFedEx経由で送信するようにリクエストできます。

自宅で交換を行うということは、デフォルトまたは国際レートを受け入れることを意味する可能性があります(ただし、これは確認されていません)。新しい料金は固定されており、非常に高いと言われてています。

アカウントの残高に同意できない場合、および/またはZimをお持ちの場合は、引き換えセンターでの予約を求めるための番号が提供されます。この番号は1回しか使用できませんでした。

予約を選択した場合は、予約時にカードを取得します。カードを受け取ったら、個人のQuantumBankアカウントのすべてのお金にアクセスできます。

カードを受け取ったと同時に署名する秘密保持契約を受け取ります。

ジムと人道的プロジェクトを持っていた人は、あなたがウェルスマネージャーとつながる償還センターで予約をする必要があります。そのマネージャーは、世界中のプロジェクトを処理する人道委員会とあなたの人道プロジェクトを調整します。

あなたの約束であなたはフォームに記入するでしょう。彼らはあなたの通貨を受け取り、それを数え、あなたに料金、領収書、信託口座、銀行口座、そしてあなたのカードを与えます。

ほとんどのZimは、長期の支払いで支払われます。あなたが大量の通貨を持っていたならば、それは長期の支払いで支払われるでしょう。あなたがあなたとあなたの家族のためにあなたの人生の残りの間保証された収入が欲しいなら、あなたはその長期の支払いをしたいと思うでしょう。その長期支払いには、長期支払い中に銀行に残されたお金に対して支払われた利息が含まれていました。あなたは長期の支払いの長さを選ぶでしょう。

プロジェクトへの準備が整っていて、長期の支払い期間が長いほど、Zimで得られる金利は高くなります。

あなたのジンバブエ率はあなたの人道的プロジェクトとあなたがそれをどのように実行することができたかによって決定されるでしょう。人道的プロジェクトを持たない人々には、デフォルト率が提供されます。

Zimの償還の80%は国際プロジェクトに使用され、20%は人道プロジェクトを含む個人使用に使用されます。

必要に応じて、すべての最初の償還/交換センター会議には最初のプロジェクトディスカッションが含まれますが、この最初の会議にはすべて約20分かかります。2回目の会議でプロジェクトについて話し合います。ジンバブエのより高い契約率は、割り当てられたウェルスマネージャーとの2回目の約束で交渉される可能性があります、交渉される必要はありませんでした。

Tier 4 Bが約10日で完了すると、すべてのお金に完全にアクセスできるようになります。

Tier 4BとTier5一般市民が一緒に参加していました。2つのグループの唯一の違いは、Tier 5が銀行の出納係の窓口に行くのに対し、償還センターに行くことです。誰かが数百万ドルのVNDなどを持っている銀行に現れた場合、それらは償還センターに送られます。

銀行手数料がかかりますが、これは交渉することができます。レートに関する限り、銀行手数料はあなたの通貨レートが何であるかによって決定されるのではなく、あなたが交換するすべての通貨に適用されます。0.25%と聞いていましたが、交渉して構いません。

パートナーシップを組んで一緒に通貨を購入した場合は、2つの選択肢があります。一緒に行く、会議を共有する、お互いにNDAに署名する。または、

同意したとおりに通貨を分割し、個別に予約を取ります。次に、必要に応じて、将来のニーズに備えて領収書のコピーを用意してください。

これは課税対象のイベントではありませんでした。

家族を償還センターに連れて行くことができます。あなたは彼らと一緒に座ることができます、あなたは解釈することができます。友人や家族に同行する場合は、NDAに署名する必要があります。入る前にすべてを共有できます。次に、入ってNDAに署名し、静かになります。

D1、2、3のいずれであっても、すべてがクオンタムシステムに入ります。D1は政府であり、軍事の一部です。債務は中国に負っていた。米国は約束をし、D1からお金を借りて、米国がこのお金にアクセスできるようにしました。その結果、中国は米国にこの債務の返済を要求した。これは現在支払われています。中国人は主にD1とD2を管理していますが、現在債務は返済されており、このためTier4が入金して交換することができます。

ギフト通貨はまだ可能でした。ギフトレターは不要で、税金は徴収されません。請求書が報告されたことが判明した場合は、ギフトレターが必要になります。ギフトレターを持っていることが常に最善でした。

人道的プロジェクトがなかった場合は、国連が提供したプロジェクトを支援することを選択できます。そうすることで、より高いレートも得られます。

どういうわけかUSNの発表がなければなりません。ただし、USNが発表されておらず、NESARAが発表されている場合でも、これは引き続き行われます。DEBT PAYOFFは、NESARAが始まっている証拠です。

彼らはあなたの人道的プロジェクトであなたを他の人々と組んで、あなたが費用を分担することができます。それはあなただけではありません。

さまざまな料金と条件を要求できる3日間の取消期間があります。

最初の90日間で、20%のZim償還の20%を受け取ります。

1%は償還予定時にカードに記載され、99%は信託会社に預けられます。

別の信託会社に変更するまで90日あります。

UBIカードは、すべてのGESARA諸国の市民に、人々のニーズに応じた金額で発行されます。

Dubi 1は、米国が借りたお金を返済してTier4BとTier5を開始できるように資金を解放しました。

E.「22の顔:ジェニーヒルと彼女の22の複数の個性の並外れた生活の中で」、ジュディバイントン、序文コリンA.ロス博士、MD [RAW:コリンロス博士](#)
[ロバートデイビッドスティー](#)

悪魔のような子供の犠牲の儀式のジェニーヒル:[http:](http://www.youtube.com/watch?v=F626Lsrdwg4)

[//www.youtube.com/watch?v=F626Lsrdwg4](http://www.youtube.com/watch?v=F626Lsrdwg4)

警告:ジェニーは、5歳のときにレイプされ、拷問され、子供の犠牲を見て神の介入を除いて、ほとんど自分自身を殺された方法についてグラフィックで説明しました。他の何千人もの子供の犠牲者の悲惨な経験とは異なります。悪魔の崇拝者の。サタンを崇拝する加害者は、US IncのCIA、クイーンエリザベス、イルミナティバンキングの家族、バチカンの第9サークルチャイルドサクリファイスカルトから、クリントン、ハリウッド、ピザゲート、地元の10代の聖域まで組織されているようです。彼らは、私たちのグローバル通貨システムを運営していたこの同じカバルによって資金提供されました。これは、グローバル通貨リセットのアクティブ化によって停止される過程にあったまさにその組織です。トランプ大統領が「これらの人々は病気だ」と述べたのも不思議ではありません。

F.悪魔の祝日:火曜日。2021年8月3日はSatanicRevelsと呼ばれる次の主要な悪魔の休日でした。それは、7~17歳の女性の口頭、肛門、膣の性的虐待で、地元、世界のエリート、国際的な悪魔の聖約によって祝われ、犠牲者の犠牲で最高潮に達し、罪のない人ほど良いです。彼らの悪魔的な儀式的に虐待されたクライアントの子供時代のアカウントからセラピストによってまとめられた悪魔の休日のオカルトカレンダーによると、アドレナリンクロム処理された血。

あなたの近所での悪魔的な活動に注意し、自分自身や他の子供たちのレイプ、拷問、殺人に参加することを余儀なくされているマインドコントロールされた子供たちや十代の若者たちを救うのを手伝ってください。

数ヶ月前に、サタンの崇拝者は子供と十代の若者を誘拐することによって彼らの休暇を計画しましたが、一般的に加害者は彼ら自身の犠牲者を生み出すためにプレティーンと十代の若者を含浸させました。赤ちゃん、子供、10代の若者は、人身御供の儀式に備えて、飢え、拷問され、セックス乱交で使用されました。

悪魔の疑いのある活動を地元の法執行機関に報告してください。悪魔主義者は警察署に侵入することが知られていたもので、米国移民税関局(ICE)：
<https://www.ice.gov/webform/hsi-tip-form>および連邦人身売買ウェブサイト：<https://www.state.gov/humantrafficking/>にも連絡してあなたの足跡を隠してください。

<https://www.state.gov/humantrafficking/>

救助に呼ばれる

虐待や人身売買された子供たちを救う非営利団体

855-646-5484 <http://www.calledtorescue.org/>

あなたは匿名で人身売買され虐待された子供たちを報告することができます

国際的な性的人身売買から子供たちを救う取り組みに参加したい場合は、Operation Underground RailroadのTim Ballardおよび/または非営利団体Saving Innocenceに連絡してください。

<https://ourrescue.org/> <https://savinginnocence.org>

https://www.youtube.com/watch?v=FT4tmI8YxCU&feature=emb_rel_endG

。グローバル通貨のリセットと**NESARA / GESARA**はすべて子供たちに関するものでした

それはお金の問題ではありません。それは子供たちについてです-サタンに敬意を表して、彼らのエリート加害者がおそらく権力を獲得して世界を支配することができるようにレイプされ殺害された何千人もの栄養失調とトラウマを抱えた子供たち。トランプ大統領が就任する前の朝に行った最初の公式行動は、CIA本部を訪問し、これらの世界的なエリートが運営する国際的な児童性的人身売買リングとの戦争を宣言することでした。世界中のカバル地下トンネルから救出され、すぐ隣の悪魔の聖職者によって拷問され殺されたこれらの何百万人もの子供たちのために断食して祈りましょう。彼らを救うために自分たちの命を危険にさらしていた世界中の軍隊のためにも祈りましょ

う。断食と祈りの古代の教義はここで10:30:32のマークで説明されました:

<https://www.youtube.com/watch?v=4Mb9gU6DmKs>

Judy注: アップデートや記事を書いたことで金銭を受け取ったことはありません。補償は、私たちの国際社会で蔓延していた非常に秘密主義の悪魔的儀式虐待、小児性愛、子供の犠牲についての真実を明らかにすることによって、セーブ・ザ・チルドレンを助けるための手段を持つことでした。

上記はインターネットからの情報の要約です。自分で調べて、それが有効かどうかを判断するのは読者次第です。

セーフリンクのウェブサイトが何であるかがわかり次第、送信します。さらに、いくつかのディナーのウェブサイトに掲載します。セーフリンクウェブサイトに関連することにより、償還/交換の予約を取得するために署名する秘密保持契約が生成されることを理解しています。

秘密保持契約に署名した後、90日間、交換プロセスについて誰にもメール、投稿、または話すことができなくなります。そのため、人道的プロジェクトを組織化して実行するために、90日間沈黙します。

これはさようならではありません。近い将来、多くの皆様と一緒に仕事することを期待しています。私はあなたを知ることがどれほど楽しんだかをあなたに言うことはできません。あなたは永遠に私の心に残ります。

未知のままでいたいと願った熱心で勇敢なインテルプロバイダーに心から感謝します。真実を明らかにすることに長けているワイルドファイアレディを謙虚にすること。偽のニュースで何が本当かを見極めるために24時間絶え間なく働いてきたマーサに。素晴らしい研究をしているブラッドに。実際に起こっていることの根本的な原因を明らかにするボニーBと、セーブ・ザ・チルドレンを支援するために小児性愛に関するほぼ無制限のインテルを明らかにするケンに。

リセットがついに実現したことをQに感謝します。私はあなたの人道的努力がうまくいくことを願っています。そして私たちが一緒になってすべての人の生活をより良くする反対側であなたに会えることを楽しみにしています。

忍耐は美德。美德を持つことは、良い道徳的存在のしるしです。善良な道徳的存在には、悪を克服し、世界を変える力があります。そして、私たちはします!!!。。。ジュディ

前の週の更新:

[2021年8月2日現在のGCRレポートによる特別復元共和国](#)

[GCRを介して復元された共和国:2021年8月2日現在の更新](#)

[GCRを介して復元された共和国:2021年8月1日現在の更新](#)

[2021年7月31日現在のGCRレポートによる特別復元共和国](#)

GCRを介して復元された共和国:2021年7月31日現在の更新

2021年7月30日現在のGCRレポートによる特別復元共和国

GCRを介して復元された共和国:2021年7月30日現在の更新

2021年7月29日現在のGCRレポートによる特別復元共和国

GCRを介して復元された共和国:2021年7月29日現在の更新

2021年7月28日現在のGCRレポートによる特別復元共和国

GCRを介して復元された共和国:2021年7月28日現在の更新

2021年7月27日現在のGCRレポートによる特別復元共和国

GCRを介して復元された共和国:2021年7月27日現在の更新

読者が投稿したゲスト投稿の作成者に連絡したい場合は、

UniversalOm432Hz @ gmail.com宛てにメールを送信して ください。リ

クエストを作成者に転送します。

ディナールクロニクルに投稿されたすべての記事、ビデオ、および画像は、読者によって提出されたもの、および/または情報提供および/または娯楽目的でサイト自体によって厳選されたものです。

*Dinar Chronicles*は、登録投資顧問、ブローカーディーラー、銀行家、通貨ディーラーではありません。そのため、ウェブサイト上の情報を投資アドバイスとして解釈することはできません。当社は、このサイトに投稿されたコンテンツまたは通信の完全性、真実性、正確性、または信頼性をサポート、表明、または保証しません。このサイトに投稿された情報は架空のものである場合とそうでない場合があります。当社は、このWebサイトの読者に、財務、法律、税務、政治、またはその他のアドバイスを提供することを意図しておらず、また提供していません。

Copyright©2021ディナールクロニクル